

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 01.01.1783-14.07.1783

14. Januar 1783

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-173248

- „ und Sie Hl. Eppel, Jacob Groß und Jüster zu Konstantin
 „ erwählt worden sind. — Jüster haben erin Irm
 „ Johann Hirschen / die Gouverneur / eine Adresse über-
 „ reicht, welche wegen des Mißverständniß so Jüster Mann fast
 „ liest, viel Klüfften Harmsen wird. So war so Harlan-
 „ get und in der Corporation von 13 gegen 4 Stimmen beliebt
 „ worden. — Johann Christoph Rünge.

* Könnte wol in der Gemüth- und Geblüth-kränken noch
 Lieblüß geübt und geschrieben werden? Sieb von
 neuem der Regal Philip. 2, 3 durch Armuth vertheilt
 unter einander, nicht in andern so in der
 selbst. Jesu erinnere mich dabei, daß von vielen
 Jahren im Stennessdorffischen Meißner Saal beim
 Examine eine Kleinigkeit, wo Sie Gnädige
 Baroness als Patronin, mit gegenwärtig
 waren. Ich wünschte Ihre Wohlthaten, die Sie
 dieser Meißner-Leystalt im Götter willen
 beifügen wollten, um die Unterthanen zur
 Dankbarkeit auf zu muntern, so wohl in zu
 munter. Dem Clüßgange sagten Sie fromme
 Patronin mir in der Off: „ Sie haben mich sehr sehr
 „ besänft: so viel wird im Manne nur Krügen, als
 „ es gilt in Götter Krügen.“

Dienstag 14 Jan: Erreichten Größlichst Ihre Kind
 von 5 Meilen fern, in besten Ruck, zur heiligen Erreife:
 Neumittage sahen auf dem Werrückung. Abmüß lab.